

An
interessierte Stiftungen
und Organisationen

Glarus, 25. Oktober 2023

Projekt «SimplyNano 2»

Sehr geehrte Damen und Herren

Als Vorsteher des Departements Bildung und Kultur des Kantons Glarus unterstütze ich das Projekt «SimplyNano 2» für die Glarner Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I.

Wir hatten die Möglichkeit, das Projekt an unserem Departement kennen zu lernen. Es handelt sich um ein sehr innovatives und zukunftsweisendes Projekt, welches bei den Schülerinnen und Schülern das Interesse für neue Technologien weckt und dem Fachkräftemangel in den MINT-Berufen entgegenwirken kann. Das Projekt ist Teil des kantonalen Projekts MINT^{GL}.

Der Kanton Glarus unterstützt das Projekt finanziell mit rund 20'000 Franken. Die restlichen Mittel sollen durch interessierte Stiftungen und Organisationen aufgebracht werden.

Ich lade Sie herzlich ein, das «SimplyNano 2»-Projekt ebenfalls mit einem finanziellen Beitrag zu unterstützen. Sie leisten damit einen wichtigen und nachhaltigen Beitrag zur Wettbewerbs- und Zukunftsfähigkeit des Wirtschafts- und Bildungsstandortes sowie zur Nachwuchsförderung im Kanton Glarus.

Ich freue mich, wenn das Projekt zustande kommt und danke Ihnen für Ihre Unterstützung!

Freundliche Grüsse



Dr. Markus Heer
Regierungsrat